

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#)[Startseite](#) [Lokales \(Donauwörth\)](#) [Feldheimer Wehr zehn Mal im Einsatz](#)13. April 2013 00:32 Uhr

FEUERWEHR I

Feldheimer Wehr zehn Mal im Einsatz

Wechsel im Vorstand

Niederschönenfeld-Feldheim Bei der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Feldheim erinnerte der Vorsitzende Werner Lösch an die Höhepunkte des vergangenen Vereinsjahres. Der Kassierer Klaus Hafner konnte in seinem Bericht auf einen Gewinn im Jahr 2012 hinweisen.

Anschließend präsentierte der Kommandant der Wehr, Matthias Kastenhofer, die Höhepunkte des Feuerwehrjahres. Er wusste hierbei zu berichten, dass die Feuerwehr Feldheim zu sechs Bränden und vier technischen Hilfeleistungen im Jahr 2012 gerufen wurde.

Vor Beginn der Neuwahlen sprach der Vorsitzende Werner Lösch den scheidenden Vorstandsmitgliedern Klaus Hafner und Bernhard Karmann für Ihre zwölfjährige vorbildliche Kassenführung ein besonderes Lob aus. In diesem Zuge bedankte sich der Vorstand auch beim scheidenden Fahnenträger Markus Marb, der die Vereinsfahne über 20 Jahre stolz voraus getragen hat.

Die Vorstandsmitglieder Werner Lösch (Vorsitzender), Christian Rehberger (Stellvertreter) und Tobias Stapf (Schriftführer) wurden in ihren Ämtern mehrheitlich bestätigt. Neu in die Vereinsführung wurden Konstantin Netter (Erster Kassierer), Alexander Häußler (Zweiter Kassierer), Tobias Escher (Zweiter Schriftführer) gewählt.

Die zukünftige Fahnenabordnung wird von Stefan Sieber und Alexander Häußler, zusammen mit Christan Marb und Johannes Schmid gebildet. Die Kassenprüfer Werner Stapf und Peter Engelhard wurden einstimmig in Ihrem Amt bestätigt.

Bürgermeister Peter Mahl stellte in seiner Rede die Wichtigkeit einer aktiven Feuerwehr heraus. Dies sei allen Mitbürgern besonders durch einen Brand eines Einfamilienhauses in der Gemeinde noch einmal vor Augen geführt worden.

Bürgermeister Mahl bedankte sich stellvertretend für die Gemeinde für die große Einsatzbereitschaft und das Engagement und schloss mit den Worten: „Die Freiwillige Feuerwehr ist in unserer Gemeinde fest verankert und das soll weiter so bleiben.“ (dz)